

Les Houthis entrent dans la ville yéménite d'Aden



Sanaa, 2 avril (RHC-EFE-DPA-RT)- Au Yémen, les troupes du mouvement chiite houthi sont entrées dans la ville d'Aden où s'était réfugié le président Abd Rabo Mansour Hadi.

Malgré les opérations de la coalition arabe emmenée par l'Arabie Saoudite, les Houthis, dotés d'armes lourdes, sont parvenus à entrer dans la plus grande ville du sud du pays.

Les Houthis, qui ont bénéficié du renfort des troupes loyales à l'ancien président Ali Abdallah Saleh, affrontent les partisans du président Abd Rabo Mansour Hadi et ils ont déployé des franc-tireurs dans les immeubles de cette ville stratégique.

C'est le 7^e jour d'offensive de la coalition arabe, qui essaye de freiner l'avancée des troupes chiites.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/51280-les-houthis-entrent-dans-la-ville-yemenite-daden>



Radio Habana Cuba